

18.11.2019

Zwiebeln anpflanzen

Am Montag den 18.11.2019 besuchte uns der Herr Löw vom Obst - und Gartenbauverein Straubing.

Zusammen mit den Kindern pflanzte er verschiedene Zwiebeln, damit wir im Frühjahr eine schöne Blumenwiese haben. Sie pflanzten verschiedene Tulpen, Narzissen und Osterglocken. Im hinteren Bereich unseres Gartens, wo die Gemüsebeete stehen grub er kleine Löcher vor, in welche die Kinder später die Zwiebeln einsetzten. Er zeigte den Kindern die verschiedenen Zwiebeln und erklärte anhand Bilder welche Pflanzen im Frühjahr aus ihnen werden. Er erklärte den Kindern, dass die Wurzeln immer unten und die Spitze immer oben sein sollten, damit die Pflanze ihren Kopf nach oben strecken kann. Mit den Kindern wurde besprochen, was Blumen alles brauchen um wachsen und leben zu können. Jedes Kind bekam einen Korb in dem sich die Zwiebeln befanden, danach suchte sich jeder ein Loch aus und pflanzte dort seine Zwiebeln ein. Nachdem in allen Löchern verschiedene Zwiebeln waren, durften die Kinder mit einer Schaufel Erde in die Löcher schütten. Danach machten sie gemeinsam mit dem Herrn, die Löcher zu.

